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El domingo sigue el futbol y 
comienza el torneo de hockey

Se inaguró el mayor  
Banco de Leche Humana 

Habilitan nuevos
 pozos de agua

En pocos días mas será puesto en funcionamiento otro 
pozo en la zona de Gutiérrez mientras avanza la construc-
ción de otros en diversas zonas de Berazategui( Pág. 3)

Luego del paréntesis del Día de la Madre, el próximo domingo continúa el Evita mien-
tras se pone en marcha, en Ducilo, el campeonato de hockey femenin( Página 5)

Funciona el el Hospital Evita Pueblo y permitirá atender las necesidades de 
alimentación de bebés prematuros y aquellos que carencia del vital elemento 
por la vía materna. Es BLH es el mayor de la provincia y el único que existe en 
la zona Sur hasta La Plata. El recuerdo de Miguel Angel Arrué y José Potito 
y el esfuerzo de entidades, profesionales y vecinos para habilitarlo ( Pág. 4)

Mapuchelandia, un lugar de refugio para la impunidad y una muestra de inacción oficial /pág. 2
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PROVISION GLOBAL DE FIBRAS
 SINTETICAS INDUSTRIALES
Somos una empresa argentina dedicada 
a la provisión global de fibras sintéticas 
industriales de Nylon 6.6 para la industria

Prometer lo que 
luego no se cumple

 Un viejo dicho catalán señalaba 
que hay que “prometer y prometer, 
prometer hasta meter y después de 
haber metido, nada de lo prometido”
  Pareciera que los políticos argenti-
nos, salvo contada excepciones, ha-
cen culto de ese dicho y consiguen 
engañar, con promesas y proyectos 
que luego no cumplen, a la mayoría 
de la población.
  Lo vemos, por citar sólo dos ejem-
plos, en el gobierno de Macri y en el 
actual. Se ha prometido respetar al 
opositor, se ha prometido diálogo, 
se han prometido, tanto ayer como 
hoy, mejoras en todos los niveles del 
Estado, bajar el gasto público, forta-
lecer la producción y lograr una cata-
rata de dólares de inversión... Y nada 
de todo ello se ha cumplido.
  La culpa siempre es del otro cuan-
do en realidad los resortes del poder 
están, o simulan estar, en manos de 
quien preside el país.
  Ahora se vuelve a la campaña po-
lítica pidiendo volver a las escuelas 
cuando quien impuso el cierre de 
las mismas fue el gobierno y resistió, 
para congraciarse con los gremios, 
todo intento de regresar. Con esto se 
logró atrasar la educación y elevar el 
índice de deserción escolar. 
  Se pide (y se promete) mayor segu-
ridad, cuando vemos asombrados 
que el progresismo judicial sigue 
considerando al delincuente como 
una víctima y a las víctimas como 
culpables. Quizás esto último es por-
que estuvieron en el lugar justo en 
el momento mas inoportuno. A eso 
se suma que el propio país pide la 
liberación del lider “mapuche” que 
generó la toma de tierras que avanza 
en el Sur y cuya restitución ha sido 
abandonada por las autoridades.
 Este accionar, sumado a la liberación 
de miles de malandras bajo el pre-
texto de que podían contraer Covid, 
son ejemplos de lo que no queremos 
en esta sociedad.

  Las promesas de diálogo deberían 
haber dejado de ser promesas hace 
muchos años. Ninguno de los suce-
sivos gobiernos siquiera lo intentó. 
Y ahora se lo pone sobre el tapete 
pero con la advertencia de que “no 
se hace facil, es necesario realizar 
muchas reuniones y lograr el con-
senso”. Claro, mientras ese consenso 
no se logre, todo sigue igual.
 El famoso pacto de la Moncloa,  que 
permitió a España avanzar mas allá 
de las luchas políticas, se basó en un 
puñado de supuestos que no se iban 
a discutir a lo largo de los gobiernos. 
Y eso se respeta, por eso se avanza.
  Aquí parecería ser una misión impo-
sible de lograr. Porque hay muchas 
interferencias y muchos lobbies que 
intervienen. De uno y otro lado. Na-
die parece capaz de sacrificar algo 
de su postura, para mejorar la go-
bernabilidad. Y , si lo hace, su adver-
sario cree que es debilidad y avanza 
para avasallar al otro. Intervienen 
los gremios,  para que sus dirigentes 
no pierdan poder. Intervienen las 
centrales económicas, para que sus 
empresas no pierdan ganancias. In-
tervienen los movimientos sociales, 
para que su presión siga latente... To-
dos opinan y amenazan, pero nadie 
escucha la postura de su interlocutor 
como si hacerlo les quitara fuerza.
  
Asi cuando los empresarios piden 
mayor flexibilidad para poder con-
tratar personal y evitar los juicios 
que los llevan a la quiebra, aparecen 
los que dicen que eso va contra los 
derechos de los trabajadores, sin to-
marse el trabajo siquiera, de analizar 
las propuestas que , en definitiva, 
pueden ser mas valiosas que el ac-
tual sistema. Y esto es reclamado, 
inclusive, por conspicuos defensores 
del kirchnersmo como es el caso del 
colega Brancatelli, afectado por las 
cargas sociales, por los juicios y por 
aquello que le impide crecer con su 

empresa.
 Se obliga a la población a cumplir 
con obligaciones que la franja go-
bernante no cumple.
  Se piden préstamos y se regalan 
divisas a los amigos o conocidos, 
divisas que luego serán pagadas 
con el esfuerzo de los ciudadanos 
aportantes. “Los ricos” como dicen 
los “muchaches”, sin tener en cuen-
ta que esas personas trabajaron 
toda su vida para tener algo. Mucho 
mas tiempo que el que emplearon 
“los señaladores” o sus padres, para 
amasar enormes fortunas que nun-
ca arriesgan y que siguen creciendo 
vaya uno a saber como.
  El país está abatido, la gente ya ni 
quiere ir a votar. Pero eso parece no 
importar. Hay que sobornar las con-
ciencias, regalar lo que fuera necesa-
rio para lograr que vayan. Y parecen 
olvidarse de que Perón dijo: “tomen 
lo que le ofrecen y luego vote en 
contra”. Alfonsín recordó que “ya no 
hay mas giles”. Pero muchos confun-
den confianza con idiotez y no pare-
cen advertir que la gente ya no tiene 
confianza. Y actúa en consecuencia.
  Es lamentable para aquellos diri-
gentes que ponen el cuerpo y la cara 
en el contacto diario con sus vecinos 
y hoy tienen que defender lo inde-
fendible y padecer las consecuencias 
de aquello que sigue perjudicando al 
ciudadano. 
 
La gente reclama trabajo y segu-
ridad. Nada de eso tiene. Intentan 
conformarla con las migajas de pla-
nes que de nada sirven ante el au-
mento sostenido de la inflación. 
  El diálogo es importante, pero ya 
debería haber sido convocado mu-
cho tiempo atrás. Y nada garantiza 
que, si la elección resulta de tal o 
cual forma, quien triunfe convoque 
o participe. 
  Y siempre habrá una excusa para 
evitarlo. Penoso, pero real.

Mapuchelandia, ¿refugio para la impunidad?
  El avance en la toma de tierras en 
la Patagonia no parece merecer la 
atención del gobierno nacional, aún 
contra los intereses de los goberna-
dores y de las poblaciones afectadas, 
algunas de ellas verdaderas descen-
dientes de los pueblos originarios.
  Los mapuches, pueblo mayoritario 
en Chile pero que no tiene grandes 
antecedentes en Argentina, han 
surgido con fuerza al amparo del si-
lencio, quizás poético o quizás cóm-
plice, de quienes deberían haber ac-
tuado con firmeza en su momento.
  Hoy el Estado argentino ha desisti-
do del reclamo para que se restitu-
yan a Parques Nacionales y a los legí-
timos dueños, las fracciones de tierra 
y las propiedades usurpadas en Villa 
Mascardi, otrora centro turístico al 
que todo aquel que quisiera podría 
ir. Hoy hacerlo es un riesgo real y 

esto perjujdica a enormes sectores 
de la comunidad de esa región. Pero 
no se limita a la posesión de las tie-
rras en ese lugar. Se avanzó en Villa 
La Angostura, en El Bolsón y en otros 
lugares menos nombrados habitual-
mente, pero también ocupados.
  Hace muchos años se hablaba del 
Plan Andinia y también de las teorías 
de Teodoro Hertz, para instalar un Es-
tado Judío al sur del Río Negro.
  Hoy, quienes ocupan las tierras ha-
cen gala de su desprecio hacia las 
instituciones argentinas que ellos no 
reconocen, dejando abierta la puer-
ta para la fijación de un “estado libre” 
que sería rápidamente reconocido 
por quienes están interesados en 
arrebatar la soberanía argentina so-
bre esos y otros territorios que inclui-
ría también las Islas Malvinas. 
 Chile, ante la menor sospecha de 

este tipo de accionar, militarizó la 
zona en disputa con estos grupos y 
mantiene presos o bajo vigilancia a 
los principales líderes de la revuelta.
 Argentina, muy por el contrario, 
agregó a su desistimiento, la defen-
sa del principal responsable de este 
avance subversivo, para que lo de-
jaran en libertad y pudiera volver a 
nuestro país, desde donde fue extra-
ditado para cumplir con una conde-
na por incendio y asesinato.
  Quizás algunos está pensando que 
la instalación de un estado mapuche 
independiente, podría servirles de 
albergue para huir de la justicia ar-
gentina si así lo necesitaran.
  Sería entonces, Mapuchelandia,  un 
refugio para la impunidad.
  Si el gobierno nacional no pone lí-
mites y actúa de inmediato, realmen-
te podemos pensar que así es.

La Municipalidad de Berazategui, a través de la Secretaría de Salud Pública e Higiene, 
asegura que más de 250 mil ciudadanos del distrito ya fueron inmunizados contra el 
coronavirus. Según los registros oficiales, hasta el miércoles 13 de octubre se inscribie-
ron en Berazategui unas 293.000 personas para poder vacunarse contra el COVID-19. 
De ese total, 250.000 vecinos recibieron al menos la primera dosis y más de 208.000 
tienen aplicada la segunda.
“En Berazategui, el 85% de los inscriptos ya fueron vacunados con al menos una dosis”, 
informó al respecto el secretario de Salud Pública e Higiene municipal, Dr. Pablo Costa. 
“Tenemos datos muy buenos, la estrategia de vacunación ha resultado efectiva y efi-
ciente. En el municipio, los 7 vacunatorios se encuentran activos, así como las postas 
de vacunación itinerantes que funcionan en forma rotativa todos los fines de semana”.
En el marco del Plan provincial público, gratuito y optativo contra el COVID-19 “Buenos 
Aires Vacunate”, un total de 21.285.898 millones de ciudadanos fueron inmunizados en 
la provincia de Buenos Aires con ambas dosis.
La Municipalidad de Berazategui recuerda que los niños y niñas de entre 3 y 11 años, y 
adolescentes de 12 a 17 años, deben ingresar en www.vacunatepba.gba.gob.ar y com-
pletar los datos para obtener el turno para la vacunacion. O bien, descargarse la apli-
cación para teléfono celular VacunatePBA. En caso de necesitar ayuda para registrarse, 
pueden comunicarse gratuitamente al 5256-2650, de lunes a viernes de 8.00 a 16.00, o 
acercarse de 8.00 a 13.00 al Centro de Atención Primaria de Salud (CAPS) más cercano 
a su domicilio. Las direcciones pueden consultarse en berazategui.gob.ar/salud.
Asimismo, vale destacar que ya se inició la vacunación sin turno con la primera dosis 
para los chicos mayores de 12 años con comorbilidades; y también para los mayores 
de 18 años, sin comorbilidad, con la primera y segunda dosis. Con respecto a esta úl-
tima, es necesario el cumplimiento del plazo obligatorio entre dosis: 60 días para la 
AstraZeneca y Sputnik V, y 21 días para la Sinopharm.
Los Puntos donde se aplican las dosis contra el COVID-19 en la ciudad son:
Todos los días, de 8.00 a 18.00:
- El Club Municipal Ducilo (calle 5 y 151), Berazategui Centro.
- El Polideportivo Municipal N° 3 (calle 459 e/ 408 y 409), Juan María Gutiérrez.
- El SEDRONAR (calle 57 e/ 128 y 129), Hudson.
- Las delegaciones de PAMI en Barrio Marítimo (calle 52 A N° 3125) y Berazategui Cen-
tro (Lisandro de la Torre e/ 12 y 13).
- El Centro de Actividades Roberto De Vicenzo (calle 18 y 148), Berazategui Centro.
De lunes a viernes, de 8.00 a 16.00:
- La oficina de ATE (calle 148 N° 988 e/ 9 y 10), Berazategui Centro

Miles de vacunados contra el COVID
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  Junto al Gobierno de la provincia de Buenos Aires, la Muni-
cipalidad de Berazategui continúa con su política de entrega 
de escrituras a vecinos del distrito. En esta ocasión, fueron 442 
las familias beneficiadas. Encabezado por el intendente Juan 
José Mussi y el jefe de Asesores bonaerense, Carlos Bianco, el 
acto se desarrolló en el recientemente inaugurado Complejo 
Municipal La Calle (18 A y 148) -destinado a las juventudes-, 
donde también estuvo presente el secretario de Cultura y 
Educación, Federico López.
   La ceremonia, además, contó con la participación de la di-
rectora ejecutiva del Organismo Provincial de Integración So-
cial y Urbana (OPISU), Romina Barrios; el director de Acciones 
Escriturarias, Ariel Walter Trovero; la directora de la Escribanía 
General de Gobierno, María de los Ángeles Villanueva; la se-
cretaria Privada municipal, María Del Carmen Flores; el secre-
tario de Salud Pública e Higiene, Pablo Costa; la titular de la 
Agencia Municipal de Tierras y Hábitat, Lucía Vega; y la subse-
cretaria de Escrituración Social, Gisela Girard.
   “Es muy lindo compartir esta alegría de tener el techo pro-
pio. Estuvimos 4 años sin entregar escrituras. Hoy tenemos 
un Gobernador que nos abrió las puertas y, gracias a eso, son 
442 escrituras las que entregamos a las familias de Berazate-
gui. Se inicia una etapa de tranquilidad, estamos saliendo del 
peor momento de nuestra historia”, aseguró Mussi durante el 
evento.
 Bianco, en tanto, destacó: “Agradezco y reconozco el traba-
jo incansable que el Municipio ha hecho en este distrito para 
mejorar las condiciones de vida de todos los berazateguen-
ses. Hace mucho tiempo que estas familias esperan su escritu-
ra y les pedimos perdón -como funcionarios provinciales- por 
haber demorado en entregárselas. Estamos cumpliendo la 
palabra de nuestro gobernador, Axel Kicillof. A quien necesite 
su escritura se la vamos a entregar lo antes posible”.
Por su parte, María Magdalena Bretz -vecina de Gutiérrez que 
recibió su escritura- expresó: “Estaba preocupada porque no 
tenía mi escritura. Hoy estoy agradecida con el Dr. Mussi por-
que esto era muy necesario. Inicié el trámite cuando enviudé 
y enfermé gravemente; fui a la Municipalidad, entregué la 
documentación y hoy recibí la escritura de mi propiedad. Es-
toy muy contenta y emocionada. Esto es gratificante, es una 
tranquilidad”.
En tanto, Aldo Rodríguez -de la misma localidad- aseguró: “Es 
el techo digno que uno tiene y que, gracias a la gestión mu-
nicipal, es seguro. Tenemos un Gobierno que se preocupa por 
nosotros. Tramité la escritura mediante la Ley 10.830. Tengo 
hijos, nietos y esto, sin dudas, es una tranquilidad”.442 escri-
turas fueron entregadas a vecinos del distrito, generándoles 
en promedio un ahorro de 260 mil pesos (entre los trámites 
de escrituración y de vivienda), dependiendo del valor del 
inmueble. Las familias beneficiadas en esta oportunidad se 
encuentran distribuidas en 71 barrios de las diferentes locali-
dades: 23 de Berazategui Oeste, 20 de Berazategui, 9 de Hud-
son, 4 de Plátanos, 4 de Sourigues, 3 de Ranelagh, 3 de Villa 
España, 3 de Gutiérrez y 2 de El Pato. Además, en el transcurso 
de este 2021 se hizo entrega de 150 trámites de vivienda.

Escrituras de propiedad
para 442 familias

Las obras continúan, particularmente aque-
llas que aplican a los 10 pozos que se acordó 
construir en la localidad de El Pato con apo-
yo del Gobierno nacional. Creemos que con 
estas obras de infraestructura, sumadas a ca-
ñerías y acueductos nuevos, vamos a poder 
brindar un mejor servicio el próximo verano”, 
comentó Faccenda.

La Municipalidad lleva adelante un Programa 
de Obras, con apoyo de los Gobiernos nacio-
nal y provincial, mediante el cual -y a pedido 
del Dr. Juan José Mussi- se concretan obras 
que mejorarán la calidad de los servicios. En 
este caso, el trabajo se efectúa con una inver-
sión del Gobierno provincial para optimizar el 
servicio de abastecimiento de agua potable y 
complementar el trabajo de 33 pozos nuevos 
de extracción en distintos puntos de Beraza-
tegui, para beneficio de más de 220 mil veci-
nos y vecinas

La Municipalidad de Berazategui avanza en 
la construcción de un nuevo pozo de ex-
tracción de agua en el barrio Río Encantado 
(Hudson) para mejorar el servicio. Las obras, 
enmarcadas en un total de 33 pozos nue-
vos, están a cargo de la Dirección de Servi-
cios Sanitarios 
“Nos encontramos avanzando en la cons-
trucción del pozo de agua asignado para 
Río Encantado en la calle 138 y 51 B”, infor-
mó el ingeniero Sergio Faccenda, secretario 
de Servicios Públicos de la Municipalidad 
de Berazategui. “Allí se está realizando la 
prueba de bombeo, un ensayo hidráulico. 
La perforación está terminada, está colo-
cada la bomba y trabajando a la mitad de 
su potencia, por lo que esperamos un buen 
rendimiento de esta obra”, destacó.
“Muy pronto, este pozo estará en red al ser-
vicio de los vecinos y complementando los 
33 que se están haciendo en todo el distrito. 

Continúa la habilitación de nuevos pozos de agua
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PAPELERA
ROSATO
No necesitamos derribar
árboles para hacer papel

Parque Industrial Plátanos

Se inauguró el Banco de Leche Humana
Funciona en el Hospital Evita Pueblo y es el mas grande de toda la provincia

CILINDROS HIDRAÚLICOS

Parque Industrial Plátanos, Berazategui

 Con la presencia de autoridades 
provinciales y municipales, además 
de legisladores y profesionales, fue 
inaugurado el BLH (Banco de Leche 
Humana) en un sector especialmen-
te acondionado del Hospital Evita 
Pueblo.
  En la oportunidad se recordó a 
quienes impusaron esta iniciativa 
hace varios años, entre ellos el doc-
tor Miguel Angel Arrué, trágicamen-
te fallecido, y el doctor José Potito, 
quien fuera director del Hospital has-
ta la llegada del gobierno de María 
Eugenia Vidal que lo desplazó y, con 
esa medida, aceleró el desarrollo de 
la enfermedad que finalmente acabó 
con la vida del facultativo.
 Estuvieron presentes, entre otros, el 
Ministro de Salud Bonaerense, Nico-
lás Kreplak, la Ministra de la Mujer de 
la Provincia, Estela Díaz, el intenden-
te de Berazategui, doctor Juan José 
Mussi, directores de varios hospi-
tales de la región, la presidenta del 
Consejo de Administración del Hos-
pital El Cruce, doctora Mariel Mussi, 
subsecretarios provinciales, legisla-
dores, gremialistas, representantes 
del Club de Leones de Berazategui y 
gran parte del personal del Hospital
Evita Pueblo .  Se cortaron las cintas, 
se descubrió una plaqueta y luego 
el doctor Juan Marini, director Eje-
cutivo del nosocomio anfitrión dio 

la bienvenida a las autoridades y 
recordó la figura del doctor José Po-
tito, destacando asimismo el trabajo 
mancomunado del personal y las 
autoridades para poder recuperar 
esta obra que estuvo paralizada du-
rante muchos años. Puso énfasis en 
señalar que “sólo se buscaba restar 
y por eso este Banco quedó poster-
gado. Ahora quiero dar gracias a las 
autoridades, al personal, a las entida-
des, a la municipalidad, porque pu-
dimos ponerlo en marcha para bien 
de muchos niños que necesitan este 
alimento para poder sobrevivir.” En el 
lugar se encontraba una vecina de 
nombre Natalia, que se convirtió en 
la primera donante de leche y remar-
có que su hijo tiene 12 días de vida.
  Habló luego el doctor Nano Di Sarli, 
responsable del BLH, quien desta-
có la importancia de este banco de 
leche que “podrá atender las nece-
sidades de muchos hospitales de la 
región” El  profesional también agra-
deció la dedicación y colaboración 
del personal que estará presente en 
la tarea diaria para recibir, procesar y 
distribuir la leche materna.
  Luego hablaron sucesivamente la 
Ministra de la Mujer y Mariana La-
rroque, diputada provincial, quie-
nes remarcaron la importancia de la 
presencia de la mujer en este tipo de 
iniciativas.

En Berazategui se inició una obra de 
ampliación de la red cloacal en la 
localidad de Sourigues. La red com-
prenderá la avenida Sabin hasta la 
calle 45 y desde la Av. Touring Club 
hasta Vergara. Se estima que estos 
trabajos, financiados por el Gobierno 
de la provincia de Buenos Aires, be-
neficiarán a aproximadamente 4.500 
vecinos y vecinas de la zona.
“Se trata de una obra muy esperada 
por los ciudadanos y que, por suerte, 
ya se encuentra en marcha”, informó 
el secretario de Servicios Públicos, 
Ing. Sergio Faccenda. Los trabajos 
se desarrollarán en un plazo de 180 
días. Se calcula que durante ese lap-
so de tiempo se habrán concluido las 
obras correspondientes al colector 
principal, que llega hasta la estación 
de bombeo de calle 45 entre 138 y 
149. Asimismo, Faccenda pidió “pre-
caución en la circulación por la zona”, 
ya que -al menos por un tiempo- di-
cha arteria permanecerá reducida al 
tránsito.
“Por su magnitud, el costo total del 
plan de obra supera el presupuesto 
municipal. Así que, para poder lle-
varlo adelante, debíamos contar con 
ayuda y el Gobierno de la Provincia 
respondió muy rápidamente. Gra-
cias a eso, pudimos realizar la licita-
ción pública y ya comenzamos con 
los trabajos”, explicó el secretario de 
Servicios Públicos.
 A su vez, la Municipalidad de Beraza-
tegui también se encuentra desarro-
llando obras similares en otras partes 
del distrito. “En el barrio 6 de Enero 
estamos terminando el anillo de la 
red sanitaria, próximas a concluir, 
para que los vecinos puedan acceder 

al servicio. Además, estamos inician-
do la remodelación de la estación de 
bombeo cloacal de la Av. Mitre y 40, 
una obra también financiada por el 
Gobierno de la provincia de Buenos 
Aires y que ayudará a mejorar la ca-
lidad de los servicios”, indicó Faccen-
da.

Red cloacal en Sourigues

 El doctor Mussi, recordó al doctor 
José Potito y su fe en que esto era 
posible. También remarcó la “exis-
tencia de dos países, uno para los 
ricos y otros para los necesitados. 
Hoy trabajamos para estos ultimos”. 
Luego puso sobre el tapete la afren-
ta de que con la excusa de reformar 
el frente se quitó la imagen de Evita 
como si ella fuera una prenda poli-
tica y todos sabemos que ella era y 
es del pueblo, mas allá de las ideolo-
gías”. Agradeció al personal de salud 
por su permanente disposición para 
enfrentar la pandemia y para ayudar 
ahora con este Banco.
  Finalmente el ministro Krepak, ase-
guró que “el sistema de salud está 
cambiando para bien de la comuni-
dad y esto es un ejemplo que favo-
recerá a los nacidos prematuros y a 
los niños que no pueden alimentarse 
con la leche de su propia madre”, en-
tre otros conceptos que fueron muy 
aplaudidos.
 El Ministerio de Salud hizo entrega 
de una moderna ambulancia de te-
rapia intensiva pediátrica dotada de 
respiradores y otros adelantos para 
atender la urgencia. También se fir-
mó el documento que transfiere una 
importante suma de dinero al hospi-
tal para facilitar el funcionamiento 
de las diversas areas del mismo.Hubo 
serena algarabía en los asistentes.

Natalia, la primera donante y el doctor Di Sarli. Texto de la placa
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El domingo habrá jornada de hockey y futbol infantil
Luego del paréntesis establecido por 
el Día de la Madre, el domingo próxi-
mo se disputará una nueva jornada 
del Torneo Evita en las diferentes zo-
nas donde se llevan a cabo los par-
tidos.
  También comenzará a disputarse la 
edición del Torneo de Hockey feme-
nino que organiza la Liga local, bajo 
la conducción de Mariné Russo. Será 
en las canchas del ex-club Ducilo y 
con los protocolos correspondientes.

  Entre ambos torneos son mas de 
7500 los niños y adolescentes parti-
cipantes y se estima que , tal como 
lo señalamos en nuestra crónica de 
la anterior fecha del Evita, el compor-
tamiento de los concurrentes a los 
partidos, será ejemplar para evitar 
posibles contagios sobre todo ahora 
que se advierte un crecimiento de la 
variante delta. También la vacuna-
ción de los menores será una barrera 
mas para la propagación del virus.

  Es importante hacer mención a la 
importancia de este movimiento 
deportivo para tratar de recuperar el 
ánimo de los participantes luego de 
mas de un año de postergaciones al 
igual que lo ha significado el regreso 
a las aulas.
  Las autoridades municipales ponen 
mucho énfasis en remarcar la impor-
tancia del uso del barbijo aún al aire 
libre y mantener la distancia en tri-
bunas o adyacencias de cada cancha

En Gutiérrez despidieron a los pibes de la 2005
La Asociación Deportiva Gutiérez, dio 
a conocer el siguiente mensaje y fotos: 
“Hoy estamos felices de poder despedir 
en cancha a la categoría 2005. Después 

de tanta espera pudimos darle un mar-
co merecido a estos chicos que tantos 
hermosos recuerdos nos dieron en toda 
su trayectoria. Las puertas del club siem-

pre estarán abiertas, los esperamos en 
todo momento.....
Gracias familias, delegados, jugadores, 
amigos....
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Seguimos creciendo junto a los
 trabajadores mercantiles.

                           Roberto Rodríguez
                           Secretario General 

El Centro Comercial e Industrial de Berazategui
En Avda 14 N° 5130

BRINDA MÁS SERVICIOS

Puede abonar sus Facturas de Servicios: Luz, Gas, 
Teléfono, Tasas Municipales, Arba, entre otros, con 
TODAS las TARJETAS de débito.

Puede retirar dinero en Efectivo.

Sr. COMERCIANTE continuamos realizando LIBRETA 
SANITARIA  y sellado de Contratos Comerciales
Ahora con sede renovada. Ambiente climatizado.

Con la presencia de una gran canti-
dad de vecinos, empresarios, funcio-
narios y gremialistas, se presentó en 
el Centro De Vicenzo, el balance de lo 
actuado hasta el presente en el pro-
yecto Berazategui 2050. 
 El titular de la comisión, Hugo Gue-
rrieri, recibió al intendente local, 
doctor Juan José Mussi, quien su-
bió al estrado acompañado por el 
titular de la Secretaría de Cultura, 

Federico López. Llegadas las autori-
dades, Guerrieri reseñó algunos de 
los logros obtenidos en el tiempo 
que la comisión está funcionando y 
puntualizó que se pone en marcha el 
plan maestro de agua y cloacas, para 
cubrir aquellos lugares que pudie-
ran tener alguna dificultad en esos 
rubros.
 Posteriormente varios de los inte-
grantes de la comisión, sector por 

Avenida Eva Perón y calle 138  -  Ranelagh

Mercaderías de calidad superior, precios al 
alcance de todos los bolsillos y entrega a 
domicilio. Amplia oferta de vinos finos.

Visítenos y se convencerá. No  
tenemos competencia

YA ESTAMOS EN LA CALLE 24

sector, fueron exponiendo lo actua-
do en ellos y la amplia participación 
lograda de parte de las instituciones 
y la comunidad en general del distri-
to.
 El intendente Mussi rescató el es-
fuerzo que realizan todos los parti-

cipantes de este proyecto que prevé 
impulsar el crecimiento de Beraza-
tegui en todas las areas, incluyendo 
aquellas que tienen que ver con el 
cuidado del medio ambiente, las in-
dustrias, la educación, la salud con 
sus acciones conexas que incluyen 

los servicios esenciales.
 Algunos de los presentes, entre ellos 
Andrés Nikitiuk, titular de la CGT 
Regional, Alejandro Bartalini, Carlos 
Trovato, Gabriel Leiter, Nicolás San-
tos, Diana Estevez y Edgardo Cilona, 
elogiaron el trabajo realizado.

Presentaron logros y proyectos de Berazategui 2050
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Volvió el Torneo de Bochas por la Autonomía

Adrián Frías, conocido diri-
gentes popular, recordó que 
“Seguimos trabajando con el  
mismo compromiso y lealtad 
de siempre, llevando y cola-
borando con verduras para 
nuestros Compañeros y ve-
cinos de Barrio La  Colina en 
RANELAGH  y Pancitas Feliz  
de VillaEspaña dondenuestros 
Compañeros se ponen la Pan-
demia al hombro en los Ba-
rrios !!  Gracias por ese enor-
me compromiso .”
 Cabe destacar que Frías se 

presentó en las PASO y no 
logró el caudal de votos ne-
cesarios para pasar a la nueva 

instancia. Sin embargo sigue 
trabajando como siempre en 
favor de quienes lo necesitan.

Trabajo solidario mas allá de la elección

El intendente municipal, Juan José Mus-
si; junto al secretario de Cultura y Edu-
cación, Federico López, se reunió con 
representantes de Escuelas Primarias, 
Secundarias, de Educación Especial, de 
Adultos, Jardines de Infantes y Centros 
Complementarios, a quienes les entregó 
elementos que mejorarán las prácticas 
educativas de los alumnos y alumnas. 
Los insumos fueron gestionados a través 
del Consejo Escolar y consistieron en 51 
impresoras, además de equipamiento 
de comedor y cocina. Participaron en el 
acto de entrega, integrantes del Consejo 
Escolar de Berazategui (HCE), directivos 
y trabajadores de los establecimientos 
educativos.

En el acto se hizo entrega de las 51 impre-
soras (a color y multifunción con Wifi) a 
representantes de 21 Escuelas Primarias, 
18 Secundarias, 2 de Adultos, 5 Jardines 
de Infantes, 2 Escuelas de Educación 
Especial y 2 Centros complementarios. 
Además, las Primarias N° 11, 16, 17, 30, 
50 y 55; la Secundaria N° 21 y el Jardín de 
Infantes N° 942 recibieron vouchers del 
equipamiento destinado a comedores 
y cocinas. Se trata de 5 termotanques, 2 
heladeras comerciales, 2 cocinas y vajilla.

La entrega de impresoras fue resultado 
de la iniciativa de proveedores de insu-
mos del HCE que hicieron una donación; 
en tanto que el equipamiento destinado 

a comedores y cocinas fue provisto por el 
Ministerio de Desarrollo de la Comunidad 
de la Provincia de Buenos Aires. Al res-
pecto, Mussi afirmó: “Estoy muy feliz por 
poder dar una mano a las escuelas. Agra-
dezco el rol ejemplar de los docentes y 
directivos durante la pandemia. En este 
contexto, la valoración de la escuela por 
nuestra parte fue fundamental, nacieron 
más de 125 obras de infraestructura y te-
nemos nuevos establecimientos en mar-
cha. No aflojen; la salud y la educación 
son los dos pilares fundamentales.”

Por su parte, Federico López expresó: 
“Estos elementos que les acercamos 
amplían derechos para nuestros pibes y 

pibas”. Y añadió: “Les agradecemos a los 
docentes y directivos el esfuerzo diario 
desde lo pedagógico, de repensarse, de 
generar la vinculación educativa y peda-
gógica necesaria. Ahora podemos volver 
a encontrarnos y fortalecer esas líneas de 
acompañamiento, sostenerlas y transfor-
marlas en políticas públicas con un im-
pacto concreto”.

En tanto, Fernando Cardozo, presidente 
del HCE, expresó: “Poder acercarnos a las 
escuelas con estos insumos es una ale-
gría. El intendente Juan José Mussi siem-
pre pone en primer lugar a la educación. 
Este es un paso más a favor de los esta-
blecimientos educativos”.

Entregaron impresoras a varias escuelas

Con food trucks, juegos y espectáculos, la Municipa-
lidad de Berazategui lanzó la temporada primavera-
verano de la Costa de Hudson. El intendente Juan 
José Mussi; acompañado por el secretario de Cultura 
y Educación, Federico López, participó del encuen-
tro que reunió a vecinos y vecinas de distintos ba-
rrios de la ciudad.
También estuvieron presentes la titular de la Secre-
taría Privada del Municipio, María Del Carmen Flo-
res; y el secretario de Salud Pública e Higiene, Pablo 
Costa.
Durante su visita, las autoridades saludaron y con-
versaron con aquellos vecinos y vecinas que se acer-
caron a la Costa para disfrutar de la tarde que estuvo 
cargada de actividades. Asimismo, recorrieron los 
espacios gastronómicos y observaron los espec-
táculos y propuestas recreativas desplegadas en el 
lugar.

Salvador Di Meglio, en representación de la Secre-
taría de Cultura y Educación, explicó: “Junto con la 
Secretaría de Desarrollo Social y Comunitario y la 
de Trabajo lanzamos la temporada que promete 
muchísimo. Estamos contentos por volver a com-
partir nuevamente este tipo de eventos después 
de mucho tiempo en el que nos tuvimos que dis-
tanciar por el bien de todos”. Y agregó: “Estas son 
propuestas para recuperar el sentido de disfrute, 
del encuentro, de reírnos, por supuesto cuidándo-
nos y cumpliendo con los protocolos”.
En el mismo sentido, Verónica Gómez, una de las 
vecinas que aprovechó la jornada para pasear, 
destacó: “Muy divertidas las actividades. Siempre 
tratamos de asistir a este tipo de eventos porque 
son buenas oportunidades para disfrutar en fami-
lia. Sobre todo en un lugar como la Costa de Hud-
son, que está linda como siempre”.

Temporada primavera verano en Hudson

Luego de dos años de receso a raíz de la 
pandemia de COVID-19, en la Sociedad 
de Fomento 9 de Julio se dio inicio al 34° 
Torneo de Bochas “Autonomía” de Beraza-
tegui. La ceremonia de apertura de esta 
competencia ya tradicional, contó con la 
participación del intendente Juan José 
Mussi, quien realizó el lanzamiento sim-
bólico del bochín. El comienzo del certa-
men tuvo como protagonistas al equipo 
anfitrión y al Club Unión de Ezpeleta, 
defensor del título conquistado en 2019.
 Durante el evento, Mussi estuvo acompa-
ñado por la titular de la Secretaría Privada 
municipal, María Del Carmen Flores; y 
los secretarios de Salud Pública e Higie-
ne, Pablo Costa; y de Organizaciones No 
Gubernamentales (ONG), Marcelo Bene-
detti.
 “Como mucha gente que está aquí, du-
rante un año y medio extrañé mucho 

toda esta clase de actividades organiza-
das por instituciones como la Sociedad 
de Fomento 9 de Julio o los Centros de 
Jubilados. Pero hay algo muy importante 
que debemos remarcar: acá estamos. Y 
tenemos mucho que agradecer, ya que el 
país está superando la pandemia, se es-
tán abriendo las puertas y volvemos a re-
encontrarnos. Eso es lo más importante”, 
expresó el Intendente berazateguense.
 Mussi agradeció el trabajo desarrollado 
por Pablo Costa al frente de la Secretaría 
de Salud municipal, al resaltar que “Bera-
zategui se encuentra entre los municipios 
que más vacunados tiene en toda la pro-
vincia de Buenos Aires, con más del 90% 
de los inscriptos. Gracias a toda esa labor, 
ahora ya podemos comenzar a pensar 
en esta Argentina de la recuperación”, 
aseguró. A continuación, en el marco del 
inicio de esta nueva edición del Torneo 

de Bochas “Autonomía”, el Jefe comunal 
pidió un fuerte aplauso para el único pro-
tagonista vivo de aquella gesta histórica 
y presente en el acto: el autonomista Vic-
torio Bruni.
 Organizado por el Club 9 de Julio, este 
certamen está declarado de Interés Mu-
nicipal por la Secretaría de ONG, a través 
de la que se gestionaron los trofeos y un 
juego de bochas obsequio para la sede 
anfitriona. “Después de mucho tiempo 
hemos podido relanzar, junto al Inten-
dente y las autoridades del Club, este clá-
sico Torneo que se realiza en Berazategui 
desde hace 39 años. Así que estamos muy 
contentos por eso y también porque sig-
nifica que estamos volviendo a la norma-
lidad”, comentó Benedetti.
 Finalmente, el presidente de la insti-
tución, Juan Bautista López, destacó el 
acompañamiento del Municipio. 



Cuidaron a sus hijos 
y ahora se jubilaron

8 CONTRATAPA

Para disfrutar de su casa, utilice productos Zap.
La mas variada línea de elementos para su natatorio, 
para la limpieza del hogar, para mejorar el lavado sin 
contaminar y para mantener los ambientes frescos y 
perfumados

Adquiéralos en su comercio de confianza

Llámenos para conocer el lugar mas cercano a su 
domicilio

Este es otro producto de Berazategui para la región

Primeros 27 beneficios en el distrito
20 de octubre de 2021

  En un acto encabezado por el intendente Juan José Mussi; la directora ejecu-
tiva del Instituto Nacional de Servicios Sociales para Jubilados y Pensionados 
(PAMI), Luana Volnovich; y la jefa regional de ANSES, Paula Lambertini, se en-
tregaron las primeras 27 jubilaciones a mujeres del distrito con reconocimien-
to de aportes a las tareas de cuidado de sus hijos e hijas a través de ANSES. La 
ceremonia, que incluyó la afiliación a PAMI por parte de las beneficiarias, se de-
sarrolló en el Centro de Actividades Roberto De Vicenzo, con la participación 
del secretario de Cultura y Educación de la Municipalidad, Federico López.
 “Siempre vienen a darnos una mano desde el Gobierno na-
cional y provincial, y lo agradezco. Ahora las vecinas tendrán 
esta tranquilidad, recibirán su jubilación. Esto es fundamen-
tal”, expresó Mussi y cerró: “Fue un acto muy emotivo para todos”.
En tanto, Luana Volnovich aseguró:  “Hoy jubilamos a 27 mamás que no te-
nían aportes suficientes para efectuar el trámite. Hoy pudieron hacerlo, ini-
ciaron una nueva etapa acompañadas por el Estado; también son parte de 
PAMI y podrán beneficiarse de todos los talleres y espacios que se les ofrece”.
La jefa regional de ANSES, Paula Lambertini, expresó: “Cada vez que 
entregamos jubilaciones, hacemos una valoración de los hombres 
y mujeres que trabajaron toda una vida para hacer grande a la Ar-
gentina. Gracias a que se ha tomado la medida de reconocimien-
to de tareas de cuidado, las vecinas de Berazategui podrán jubilarse”.
También estuvieron presentes la titular de la Secretaría Privada municipal, Ma-
ría Del Carmen Flores; el secretario de Salud Pública e Higiene, Pablo Costa; la 
subcontadora general del Municipio, Andrea Canestro; el director de ANSES 
Berazategui y jefe de la Unidad de Atención Integral (UDAI) del distrito, Facundo 
Zárate; la titular de PAMI Hudson, Macarena Quinteros; el gerente de gestión 
local de PAMI, Leonel Aquino; la secretaria de Desarrollo Social y Comunitario 
de la Municipalidad, María Laura Lacava; el secretario de Gobierno, Antonio 
Amarilla; y la titular de la Agencia Municipal de Tierras y Hábitat, Lucía Vega.

Soluciones a todas las necesidades
empresariales en cartón corrugado
Consulte a nuestros técnicos y lo asesoraremos
en forma individual

PARQUE INDUSTRIAL PLATANOS




